

## WINGnet beim TU-Graz Welcome Day

Mittlerweile handelt es sich beim „Welcome Day“ Anfang Oktober schon um einen Fixtermin im Jahreskalender der TU-Graz. Alle Studierende im ersten Semester bekommen zu dieser Gelegenheit vorlesungsfrei, werden dafür zum

heuer auf den 12. Oktober fallenden Veranstaltung wurden die TU-Neulinge zuerst von Rektor Sünkel begrüßt und willkommen geheißen. In weiterer Folge erläuterten verschiedene TU-interne Vortragende die Ziele und Er-

vorragende Verwaltungssystem TUG-Online) der TU-Infrastruktur. Last but not least, erfolgreiche Absolventen zählten zudem die Etappen ihres Wegdegangs auf und wiesen darin auf die wichtige Rolle der TU-Graz hin.

Gleichzeitig standen im Foyer Informationsstände von Unternehmen, die ihren Namen schon bei den Erstsemestrigen durchsetzen wollten, sowie von Vereinen, Verbänden und Organisationen der TU-Graz, die über ihre Tätigkeiten und Möglichkeiten informierten. Gut positioniert zu finden war dort auch der Stand von WINGnet Graz, der über die Vereinstätigkeit von WINGnet, dessen Rolle im europäischen Studentennetzwerk ESTIEM, sowie den Dachverband WING und das Berufsbild Wirtschaftsingenieur informierte. Der Stand erweckte unter den Studierenden Aufmerksamkeit und die Standbetreuer sind zuversichtlich, dass unter den Interessierten auch einige zukünftige WING'ler bzw. WINGnet'ler dabei waren.



Besuch des Willkommenstages eingeladen. Bei der vom Forum für Technik und Gesellschaft organisierten und

wartungen an die Studierenden, sowie die „Hard-“ (z.B. TU-Bibliothek) und „Software“ (genannt sei dabei das her-

Zeno Reggiani

### Leute/Köpfe

#### Bmstr. Mag. DDipl.-Ing. Dr.techn. Gottfried Mauerhofer

Herr Dr. Gottfried Mauerhofer ist seit Mai 2006 als Vorstandsassistent für den Bereich Strategische Planung in der Porr Technobau und Umwelt AG (PTU) beschäftigt. Die PTU vertritt mit rd. 3600 Mitarbeitern die Tiefbauaktivitäten des PORR-Konzerns im Ingenieurbau, in der Umweltechnik und im Ressourcenmanagement sowie die Betreiber- und Konzessionsmodellkompetenz in diesen Sparten.

Dr. Mauerhofer studierte Bauingenieurwesen und Wirtschaftsingenieurwesen – Bauwesen an der TU Graz sowie Betriebswirtschaftslehre an der Leopold-Franzens-Universität Innsbruck (LFUI). Nach Abschluss des Studiums arbeitete er als Projektmitarbeiter bei mehreren Großprojekten im Tief- und Infrastruktur im In- und Ausland. Danach war er als Universitätsassistent am Institut für Baubetrieb, Bauwirtschaft und Baumanagement an der LFUI mit den Schwerpunkten Unternehmensführung, Betriebswirtschaftslehre und Ablaufplanung in Lehre und Forschung sowie als Qualitätsmanagement-Manager, beschäftigt. Seine Dissertation befasst sich mit den Erfolgsfaktoren für Klein- und Mittelbetriebe im Bauhauptgewerbe und soll die Antwort auf die Forschungsfrage „Gibt es signifikante Unterschiede zwischen erfolgreichen und weniger erfolgreichen mittelständischen Bauunternehmen unter Berücksichtigung relevanter Erfolgsfaktoren?“ geben.

